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107. ACTA DEL PLENO 

 

 

En la villa de Zumaia, siendo las dieciocho horas del día dieciseis de 

diciembre de dos mil dieciséis, se constituye en el Salón de Sesiones de 

esta Casa Consistorial del Pleno del Ayuntamiento, al objeto de celebrar 

sesión extraordinaria con arreglo al orden del día previamente señalado 

y habiendo sido citadas en tiempo y forma, acuden los siguientes 

miembros de la corporación: 

 

 

 

Presidente:               Oier Korta Esnal  jna. 

 

 

Concejales asistentes:             

         M. Cruz Alvarez Aparicio  and. 

Jon Joseba Iraola Rezola   jna. 

Cristina Vicente Iciar  and. 

Arritokieta Iribar Egaña  and. 

Josu Arrieta Arriola   jna. 

Joseba Josu Azpiazu Azkarra   jna. 

Nerea Eizagirre Telleria  and. 

Ione Muguerza Egaña  and. 

Arritokieta Marañon Basarte  and. 

 

 

 

 

No asisten:                            Gotzon Embil Unanue  jna. 

                                                                Xabier Garmendia Iztueta   jna. 

                                                               Alex Oliden Antia   jna. 

 

 

 

Secretario:                                            Gorka Urgoiti Aguirre 
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ORDEN DEL DÍA 

 
 

1.-   HACIENDA.- 

 

1.1.-  APROBACION DEFINITIVA, SI PROCEDE, DE LAS ORDENANZAS FISCALES 

2017.- 

 

 

Marikruz Alvarez (EAJ-PNV) ha presentado el tema diciendo que Telefónica 

móviles ha presentado una demanda contra las ordenanzas fiscales y el 

contencioso le dio la razón; ante ello lo que se ha hecho es modificar el texto 

de la ordenanza para no tener problemas. 

 

Joseba Josu Azpiazu (EH-BILDU) ha comentado que en el dictamen votó 

afirmativamente porque pensaba que lo único que se iba a votar era la 

alegación de telefónica, pero más tarde le avisaron tanto Marikruz, (le ha dado 

las gracias por ello) como la interventora, y parece que lo que hay que votar es 

toda la ordenanza fiscal en su conjunto. De modo que como la vez anterior 

votaron en contra ahora también votan en contra por las mismas razones 

comentadas entonces. 

 

 

 

 

PARTE RESOLUTIVA 

 

       Votos a favor:   .    5 votos  (4 EAJ-PNV, 1 ES-SV) 

      Votos en contra:   5 votos (5 EH-BILDU) 

        Abstenciones:   0 

 

                        ACUERDO: con cinco votos a favor y cinco en contra se 

procede a una segunda votación para romper el empate. 

 
 

 

 

PARTE RESOLUTIVA 

 

       Votos a favor:   .    5 votos (4 EAJ-PNV, 1 ES-SV) 

      Votos en contra:   5 votos (EH-BILDU) 

        Abstenciones:   0 
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ACUERDO: Mediante el voto de calidad del alcalde han 

quedado aprobadas definitivamente las ordenanzas fiscales de 2017. 
 

 

--------------------- 

 

1.2.-   DAR CUENTA DE LAS MODIFICACIONES DE CREDITO -11- Y -13- DEL 

PRESUPUESTO MUNICIPAL. 

 

Marikruz Alvarez (EAJ-PNV) ha explicado la modificación de crédito número 11;  

aumentar el gasto del muro de Jadarre en 345.000€ y el ingreso será a cargo 

del remanente de tesorería. También aclara que los ingresos de los garajes 

cuyo techo es de uso público aumentan en 22.000 euros por las aportaciones 

de los vecinos, y como contrapartida el gasto aumenta en la misma medida. 

Ha comentado así mismo que la interventora ha hecho el informe como 

siempre donde se dice que no se cumple la norma de gasto, pero dado que 

para llevar adelante estos créditos se ha recurrido al remanente, al final no hay 

problemas y no son necesarios más informes. 

 

Joseba Josu Azpiazu (EH-BILDU); la modificación de crédito número 11 de 

Jadarre no hay que votarla pero comento en la comisión que eso ya estaba 

incluido en el presupuesto de 2015. Esa modificación de crédito además fue 

aprobada por este pleno, y al cierre del ejercicio hace 5 o 6 meses, en abril o 

mayo cuando se hace el cierre, eso había que pasarlo al año siguiente 

mediante lo que se denomina una incorporación de crédito, y ha comentado 

que es gobierno municipal el que decide qué partidas se incorporan al año 

siguiente y cuáles no en base a las necesidades, pero normalmente cuando 

una partida está ejecutada se pasa siempre una parte. Porque si no luego, al 

año siguiente te encuentras con que no tienes dinero.  A querido concretar 

añadiendo que el Ayuntamiento no decidió la incorporación de crédito, o ha 

sido un despiste, pero en cualquier caso es una metedura de pata muy grande, 

y ha preguntado si el anterior interventor les informó o no. 

 

Marikruz Alvarez (EAJ-PNV) ha comentado que si fue un despiste, pues que 

todos somos personas y todos fallamos, pero da la casualidad de que no fue un 

despiste. Le ha instado a que pregunte en intervención, dado que elaboró el 

presupuesto con Esther Aizpurua, era su primer presupuesto y el interventor 

estaba de vacaciones etc. Tenía una gran falta de experiencia, cosa que no le 

ocurrirá este año , pero si casualidad, porque se solicitó un crédito adicional en 

diciembre, y cree que se llevó a cabo en noviembre o diciembre, y si no 

hubieran tenido intención de pasarlo al año siguiente hubiera sido un poco 

absurdo, presentar al pleno ese crédito adicional. Porque en un mes no te da 

tiempo de ejecutar esa obra; de modo que repite que si fue un despiste pide 

perdón, pero no le parece haya sido una metedura de pata tan grande. 

Añade que si fue un despiste habría sido de todos, dado que los temas se 

tratan en comisiones donde todos tienen la palabra. 
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Joseba Josu Azpiazu (EH-BILDU) ha preguntado si se hizo la incorporación de 

crédito que se hace al principio. 

 

Marikruz Alvarez (EAJ-PNV) responde que fue ella la que se llevó la mayor 

sorpresa cuando le dijeron que no estaba hecho. 

 

El alcalde ha comentado que con ese muro no se ha empezado muy bien, 

dado que antes también se derrumbó, en la anterior legislatura y ahora parece 

que tampoco lo estamos haciendo bien con las modificaciones de crédito y 

todo esto, a ver si somos capaces de arreglar el dichoso muro de una vez. 

 

A continuación ha pasado a explicar que el dictamen 1.3, aprobación si 

procede de la modificación de crédito número 13 se sacará del orden del día 

de este pleno de hoy. A la mañana ha estado hablando con la interventora y 

le ha comentado que incorporarlo al presupuesto de 2017, no es la forma más 

adecuada de hacerlo y seguramente se hará mediante una vinculación. Y 

todavía quedan quince días para un último pleno en diciembre, y durante ese 

tiempo la interventora quiere estudiar mejor el tema, de modo que de 

momento queda excluido del orden del día del pleno de hoy. 

 

Joseba Josu Azpiazu (EH-BILDU) ha comentado que en este punto su intención 

era la de abstenerse, por un lado porque no tienen problemas en hacer el 

trasvase de dinero mediante una modificación de crédito, si el parque de skate 

hay que hacerlo en el otro lado, en lugar de hacerlo al lado de la escuela, 

pues será lo mejor porque seguramente la escuela no querrá que se haga allí, 

porque tendrán menos sitio para otras actividades, pero que no tenían esa 

información. Marikruz le enseñó en el ordenador en qué consistía esa partida, la 

del frontón largo, aparecían tres o cuatro cosas y una era esta. Pero ha 

preguntado y le han dicho que no se ha informado del tema ni en urbanismo ni 

en deportes y esa era la razón de su abstención. 

 

 

 
 

 

----------------------- 

No habiendo más temas que tratar, el alcalde-presidente da 

por finalizada la sesión cuando son las  dieciocho horas y once 

minutos de la tarde y yo, el Secretario, doy fe. 

 

 


